

PRESSEMITTEILUNG

DBS setzt Mobilitätskonzept um

Zwei neue Elektro-Kleinkehrmaschinen sorgen zukünftig in Bremen-Nord für saubere Straßen

Bremen, 11.01.2022

Die Mitarbeitenden von DBS bekommen in Bremen-Nord elektrische Unterstützung: gleich zwei neue Elektro-Kleinkehrmaschinen sorgen zukünftig fast lautlos für saubere Straßen. Damit erweitert DBS den Fuhrpark erneut um nachhaltig angetriebene Fahrzeuge. Neben dem im vergangenen Jahr vorgestellten Elektromobil für die Papierkorbsammlung markieren die beiden neuen Elektro-Kleinkehrmaschinen für die Straßenreinigung in Bremen-Nord einen wichtigen Meilenstein zur Verringerung der Umweltbelastung.

Die neuen Fahrzeuge können bis zu acht Stunden im Einsatz sein und sollen überwiegend in Blumenthal und Vegesack eingesetzt werden. Über das neue Förderprogramm 2022 wurde noch eine weitere Maschine beantragt.

„Wir wollen unseren Fuhrpark langfristig immer stärker auf klimafreundliche Antriebe umstellen. Mit den eingeworbenen Fördermitteln konnten wir neben den zwei neuen Kleinkehrmaschinen auch acht elektrische Laubbläser für die nächste Herbstsaison anschaffen“, so **Daniela Enslein**, Vorstand DBS.

„Nachhaltige Antriebsformen sind ein wichtiger Eckpfeiler für den Klimaschutz. Mit den neuen Fahrzeugen bei der Straßenreinigung setzen wir in Bremen damit auch ein wichtiges Zeichen für eine nachhaltige Entsorgungswirtschaft“, sagt **Dr. Maïke Schaefer**, Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau.

Kontakt für Redaktionen

Lena Hartmann
Stellv. Pressesprecherin
Telefon: 0421 361-32420
E-Mail: presse@dbs.bremen.de